



学校通信 長尾中だより

令和8年2月9日発行
枚方市立長尾中学校

学校教育基本目標：「自分で考え、判断し、行動できる生徒の育成」

本校のめざす生徒像：①正義を貫ける生徒 ②感謝の心をもつ生徒 ③主体的に行動できる生徒

自ら学び、未来を創る。長尾中学校の新たな挑戦

3学期が始まり1か月が過ぎました。厳しい寒さが続いておりますが、インフルエンザ等の感染症対策を万全に、元気に過ごしていきましょう。

3年生の皆さんには、いよいよ私立高等学校の入試が目前に迫ってきました。これまで積み重ねてきた努力は、必ず皆さんの力になっています。今は「健康管理」を大事にし、焦らず、落ち着いて、普段通りの力を発揮できるよう心から応援しています。1・2年生は、1月に様々な体験活動や講演会に参加しました。各分野の第一線で活躍する方々のお話を聞き、自分の将来や生き方について考える貴重な時間となりました。

2月6日（金）には、長尾小学校・長尾中学校の「リーディングDXスクール事業」の公開授業が本校で行われました。本校が推進する「ICTを活用し、自ら考え、協働的に学ぶ姿」を多くの先生方に参観していただきました。そして、本校のPBL（課題解決型学習）の核となる学校創成プロジェクト委員会「授業改善チーム」の生徒が、研究協議会に参加し、授業への意見を伝えました。その後の全体で行われた「実践交流会」では、代表生徒がこれまでの成果を堂々と発表し、大きな拍手を浴びました。当たり前のようにICTを使いこなし、自分たちで学校を創ろうとする皆さんの姿は、全国のモデルとなる一歩です。

感動！ プロのオーケストラ

2月3日（火）に枚方市が主催している、「オーケストラ鑑賞会」に1年生が参加しました。なじみのあるクラシックや親しみのある曲など6曲を聞かせていただきました。途中、『大阪フィルハーモニー交響楽団』より演奏に使用している楽器の説明もあり、子どもたちにとってわかりやすく構成がされていました。

研究授業

学校創成プロジェクト委員

オーケストラ鑑賞会



始業式で話したこと覚えてていますか

3学期も中盤に差し掛かってますが、皆さんは3学期始業式でお話したことを覚えていますか。もう一度思い出して、1・2年生は学年末テストに向けて頑張りましょう。

三学期始業式の言葉

皆さん、あけましておめでとうございます。冬休みを終え、朝の登校で皆さんの元気な姿を迎えたことを、何よりも嬉しく思います。

さて、いよいよ「第3学期」が始まりました。3学期は他の学期に比べて驚くほど短く感じられます。この短い3学期を、私は皆さんに「次のステージへのステップアップ」として過ごしてほしいと考えています。

まず、3年生の皆さんには、義務教育9年間の集大成の時です。多くの人が進路決定という大きな人生の節目に立ち、不安やプレッシャーを感じていることでしょう。しかし、焦る必要はありません。大切なのは「今、自分にできること」を一つひとつ、丁寧に積み重ねていくことです。この長尾中学校で過ごす一日一日を大切にし、クラスの仲間と励まし合いながら、胸を張って卒業式を迎えるようにしましょう。

次に、2年生の皆さんには、いよいよこの中学校の「顔」となります。3年生からバトンを引き継ぎ、最高学年としての準備を始める時です。「次は自分たちがこの学校を引っ張っていくんだ」という自覚を持ち、日々の生活や部活動に取り組んでください。

そして、1年生の皆さんには、4月には後輩が入学し、皆さんは「先輩」になります。この1年で身につけた力を再確認し、さらに大きく羽ばたくための土台を、この3学期にしっかりと固めてください。

さて、全校生徒の皆さんに共通して伝えたいことがあります。それは「当たり前のことを行なう」、「馬鹿にせず、ちゃんとやる」、いわゆる「凡事徹底」の精神です。挨拶をする、時間を守る、身の回りを整える。こうした小さな「当たり前」の積み重ねが、大きな目標を達成するための揺るぎない自信へと繋がります。

3学期の終わりには、卒業式、そして修了式があります。その日、皆さんのが「このクラスで良かった」「この一年、自分はこれをやり切った」と笑顔で振り返ることができるよう、教職員一同、皆さんを全力で応援していきます。

まだまだ寒い日が続きます。健康管理には十分に留意し、充実した3学期にしていきましょう。以上、始業式の言葉といたします。

職業講話（吉本興業）



職業講話（理学療法士）



職業講話（スポーツ経営）

